

---

#### 4.1. Sistemas de información previa a la matriculación y procedimientos de acogida accesibles y orientación de los estudiantes de nuevo ingreso para facilitar su incorporación a la universidad y la titulación.

---

##### Sistemas de Información

Previamente a matricularse por primera vez en la UEM, los/as estudiantes reciben toda la información necesaria sobre el proceso de ingreso, proceso de matrícula, planes de estudio, honorarios académicos, ayudas al estudio y residencias universitarias, a través de los folletos en formato digital de cada titulación, las normas de admisión y la guía académica, sin perjuicio de toda la información recogida en la página Web de la UEM: [www.universidadeuropea.es](http://www.universidadeuropea.es)

Además, esta información, así como cualquier duda que les pueda surgir a los/las estudiantes, también se transmite de forma personal a través del Departamento de Admisiones. Dicha información se articula a través de los Argumentarios o documentos internos donde se explican las características generales del plan de estudios, y que son manejados por las distintas instancias que intervienen en los primeros contactos de los/las estudiantes con la Universidad.

Entre la información previa que se ofrece a los estudiantes interesados en el grado se encuentra el **perfil de ingreso recomendado**, que servirá de guía a su incorporación a sus estudios universitarios.

Esta titulación es idónea para aquellos alumnos interesados en:

- La creatividad, inquietud y curiosidad.
- La cultura, el arte y el diseño.
- Las tecnologías de la expresión gráfica y de comunicación en entornos digitales.
- El dibujo manual y sus aplicaciones en el dibujo digital.
- Las herramientas informáticas gráficas.
- El trabajo en equipo y el juicio crítico.
- Las habilidades comunicativas orales y escritas
- Es recomendable un buen nivel de inglés.
- Deberán tener interés por asumir retos de innovación y por la formación continua a lo largo de su vida profesional.

Esta información se incluirá en los folletos informativos y se trasladará al alumno en las entrevistas de admisión.

##### Procedimientos de acogida y orientación

Antes del inicio oficial del curso académico, todos los nuevos estudiantes matriculados para el primer curso académico reciben una comunicación informativa en la que se les indica la fecha, lugar y hora de una sesión de presentación y bienvenida de su titulación y facultad en la que los máximos responsables académicos de la Facultad les dan las indicaciones más relevantes que deben conocer de cara al inicio de su actividad académica en la Universidad.

En los primeros días de arranque oficial del curso académico se instalan en los campus puestos informativos en los que se ofrece a todos los estudiantes de la universidad información general, oral y por escrito de los servicios del campus y su entorno.



## Procedimiento de ingreso

El ingreso en la Universidad Europea de Madrid dependerá de las plazas ofertadas y disponibles en la titulación, y del cumplimiento de los requisitos legales de acceso a la Universidad que contempla la legislación vigente.

Los/las estudiantes que se matriculan por primera vez en la UEM, siguen el procedimiento establecido por la Universidad que se describe a continuación:

- 1) Una vez presentada la solicitud de ingreso con la documentación requerida en cada caso, y verificada por el servicio de admisiones, se cita al estudiante para realizar la prueba de ingreso. Éste debe presentar su documento de identidad o pasaporte.
- 2) La Universidad Europea de Madrid ha establecido como prueba de ingreso una prueba de competencias, una entrevista semiestructurada, una prueba de idioma y, en su caso, valoración de expediente académico.

PRUEBAS DE INGRESO	Estudiante Preuniversitario	Estudiante universitario (cambio de carrera o universidad)	Titulado universitario
Test de Competencias	SÍ	Opcional (en función de los intereses del/la estudiante)	NO
Entrevista	SÍ	SÍ	SÍ
Prueba de inglés* no selectiva	SÍ	SÍ	SÍ

\*Las pruebas de idioma inglés serán selectivas para el Grado en Traducción e Interpretación, el Grado en Medicina, el Grado en Negocios Internacionales (International Business), el Grado en Ingeniería Aeroespacial, el Grado en Psicología en inglés y los Grados denominados *Global*, en los que se exigirá al menos un nivel B2 de inglés, como en el Grado de Relaciones Internacionales; y el Grado en Psicología en español en el que se exigirá al menos un nivel A2.

La prueba de idioma español será selectiva para el Grado en Medicina\* en el que se exigirá tener al menos un nivel B2.2 de español y para el Grado en Fisioterapia en español en el que se exigirá tener al menos un nivel B2 en español.

Las pruebas de admisión se pueden realizar de manera presencial, por teléfono u on-line. En este último caso, para realizar una prueba de competencias y habilidades, se le envía al futuro estudiante un enlace con claves personales para que lo pueda realizar.

La entrevista es un cuestionario semiestructurado con preguntas cerradas: bien presencial, bien por email, que será validado por personal de la Universidad.

En la prueba de idioma se evalúan los siguientes aspectos: comprensión lectora, oral y escrita.

Para aquellos estudiantes que deseen cursar su programa en español y no sea ésta su lengua materna, y durante el programa tengan que alcanzar un nivel determinado de español para acceder a prácticas u otras actividades, realizarán una prueba de evaluación del nivel de español, que evalúa: comprensión lectora, oral y escrita.

Las pruebas serán realizadas desde el Departamento de Admisiones de la Universidad Europea de Madrid, siendo requisito para confirmar la admisión de los posibles estudiantes



el visto bueno de una persona responsable de la Facultad/ Escuela correspondiente, de perfil docente, quien valorará las pruebas y la entrevista.

- 3) El estudiante deberá realizar las pruebas específicas en el caso de que el grado al que quiera acceder así lo establezca.

Como se ha indicado, el título se oferta en castellano, con la posibilidad de cursar algunas materias en inglés. Se informará a los estudiantes que antes de cursar alguna de las materias ofertadas en inglés deberán contar con un nivel de inglés de acuerdo con el MCER no inferior a B2.

Todos los estudiantes admitidos después del procedimiento de selección reciben una carta de la Universidad, donde se les indica la admisión al programa universitario para el que hubieran realizado y superado pruebas de admisión.

